



Union Interparlementaire

Pour la démocratie. Pour tous.

140^{ème} Assemblée de l'UIP

Doha (Qatar), 6 – 10 avril 2019



Déclaration présidentielle sur la diplomatie parlementaire

*que le Conseil directeur de l'UIP a fait sienne à sa 204^{ème} session
(Doha, 10 avril 2019)*

L'UIP a été fondée sur le principe de l'importance de la diplomatie et du dialogue parlementaires. La diplomatie parlementaire est un élément essentiel de la coopération internationale. Elle contribue à jeter des ponts entre les pays et les peuples, et vise à apporter une perspective parlementaire à la gouvernance mondiale et à la promotion de la paix.

Le recours à des sanctions politiques à l'encontre de parlementaires représentant leur parlement national et leur peuple en toute légalité est inacceptable.

Nous croyons en la valeur d'un dialogue ouvert et sans restriction entre les parlementaires du monde entier. Les Assemblées de l'UIP et les réunions officielles sont des forums essentiels pour résoudre les différends au moyen d'échanges constructifs. Tous les parlementaires des Parlements membres de l'UIP doivent être autorisés à assister aux Assemblées de l'UIP et aux autres forums interparlementaires, sans aucune restriction ou sanction. Pour l'UIP, le but ultime est de parvenir à la paix.

F

#IPU140